

AG Vereinskultur 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 8. Februar 2023

Engagiert in blau-weiß – Neuigkeiten von der AG Vereinskultur (1/2023)

Kürzlich ist die AG Vereinskultur (AGV) zur ersten Sitzung 2023 zusammengekommen. Das Gremium ist ein Zusammenschluss aus Clubmitgliedern und Verantwortlichen des Vereins, das unter Leitung von FCM-Präsident Dr. Jörg Biastoch und Ehrenpräsident Peter Fechner normalerweise viermal im Jahr tagt. Die Runde ist offen für Vereinsmitglieder, die sich über den Stadionbesuch hinaus ehrenamtlich für den 1. FC Magdeburg engagieren möchten. Jedes Mitglied verpflichtet sich zur Mitarbeit in einem der vier Arbeitskreise: AK Tradition, AK Mitglieder, AK Fans oder AK Projekte.

Ehrenpräsident Peter Fechner begrüßte Anwesenden und eröffnete die Sitzung.

AK Tradition:

Bernd Tiedge berichtete über die Korrekturen der Legendentafeln, die nun abgeschlossen sind. In der letzten AK-Sitzung wurden mehrere Spieler ernannt, die jeweils eine Legendentafel erhalten sollen. Dafür gibt es Sponsoren, die diese Tafeln unterstützen. Weiter führte Bernd Tiedge aus, dass zusammen mit der aktiven Fanszene die Säulen im Stadion farblich neu gestaltet werden sollen. Für dieses Vorhaben werden Sponsoren gesucht, um die Farbe zu finanzieren.

AK Mitglieder:

Steffen Pohlmeier sprach über das Mitgliederfest, das in diesem Jahr stattfinden soll und erkundigte sich nach dem neuen Ansprechpartner für den AK-Mitglieder aus dem Verein. Daraufhin stellte der Ehrenpräsident Peter Fechner den neuen Geschäftsstellenleiter Tom Heitzmann vor, der sich auch persönlich den AG-Mitgliedern vorstellte. Weiterhin informierte Steffen Pohlmeier noch einmal über die Projekte.

AK Fans:

Ralf Dobberitz berichtete über die Fanclub-Weihnachtsfeier, die am 17. Dezember 2022 stattgefunden hatte und ein großer Erfolg war. Weiterhin führte er aus, dass die Vorbereitungen zum Behindertentag laufen. Das genaue Datum hierfür steht noch nicht genau fest.

AG Vereinskultur 1. FC Magdeburg

AK Projekte:

Für die nächste Spieler-Holzfigur liegen nun auch die Verträge vor, wie Dr. Jörg Biastoch berichtete. Auch die Zusage von dem Künstler gab es bereits. Zeitnah soll mit der Schnitzerei der Figur begonnen werden.

Präsident Dr. Jörg Biastoch berichtete zusammen mit Stefan Roggenthin und Thomas Hennigs über weitere Treffen des externen Arbeitskreises zur Vorbereitung des Jubiläums „50. Jahrestag Europapokalsieg“. Es wurden schon sehr viele Ideen, Projekte und Veranstaltungen vorgestellt.

Die nächste AG-Sitzung findet am Donnerstag, 23. März 2023, um 18 Uhr in der „Käseglocke“ statt.